



Sheinbaum confirma acuerdo con el PVEM y el PT para impulsar Reforma Electoral

"Si va a haber reforma electoral", aseveró la mandataria y señaló que su propuesta será enviada al Congreso en los próximos días

Paso firme

Jesús Sánchez

nacional@cronica.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum adujo que ya se alcanzó un acuerdo con las representaciones del Partido Verde Ecologista de México y el Partido del Trabajo para avanzar en la Reforma Electoral, de modo que el Ejecutivo federal derivará, en los próximos días, su propuesta al Congreso para que sean los legisladores quienes definan la ruta, los



La Iniciativa prevé fortalecer la fiscalización de los recursos destinados a partidos políticos y campañas electorales: CSP

tiempos y el método de discusión para su ulterior aprobación en este periodo ordinario "Sí va a haber (reforma electoral), mi objetivo es tenerla para la próxima semana, pero lo que es seguro es que es en febrero, vamos a ponerlo así, en el mes de febrero se enviará al Congreso", detalló la presidenta de México.

Con esta postura, Sheinbaum dijo garantizar la independencia de los poderes y evitar las ópticas tergiversadas que pudieran sugerir imposiciones desde el Ejecutivo, pues recalcó que este tipo de reformas suele atraer amplios debates políticos y sociales. De esta manera se asegura que todos los partidos participen de las deli-

Resaltó que existe un amplio consenso entre los partidos que integran la 4T y se dijo confiada en que la iniciativa avanzará con solidez en el curso del proceso legislativo

ye mecanismos para controlar y supervisar las fuentes de financiamiento con miras a minar la entrada de recursos provenientes del crimen organizado, un hecho que, enfatizó, no tiene oportunidades de incrementar si se da una eventual disminución del financiamiento público una vez que se apliquen los axiomas de la reforma.

Sheinbaum adelantó que vendrá el anuncio de más cambios y medidas que se darán a conocer una vez que el documento haya sido presentado al Congreso, esto para abrir el debate al público en general y revelar el estado futuro del sistema electoral mexicano.

Finalmente, resaltó que existe un amplio consenso entre los partidos que integran la Cuarta Transformación, por lo que se dijo confiada en que la iniciativa avanzará con solidez en el curso del proceso legislativo. Se trata de una reforma considerada prioritaria por el Ejecutivo federal, sentenció CSP •